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本报讯（记者 薛志谊）记者从甬商总会获悉，我市将举办“改革开放40
周年·时代甬商选树”活动，活动将贯穿全年，面向全球甬商展开。

今年正值改革开放40周年。在这40年的艰难摸索中，宁波作为改革开
放的前沿阵地，涌现了一大批优秀的工商界领袖，他们在各自的领域不断创
新，勇于开拓，为宁波、为中国、为世界的经济发展作出了巨大贡献，谱写了辉
煌的时代篇章。

为宣传甬商典范，诠译甬商精神，凝聚甬商力量，助力宁波“六争攻坚、三
年攀高”行动，我市将举办“改革开放40周年·时代甬商选树”活动，面向全球
甬商推选出一批改革开放40周年来为宁波经济发展做出巨大贡献的时代甬
商。

本次时代甬商选树活动拟推选出改革开放40周年来涌现的100名时代
甬商典范，其中拟推选功勋甬商40名，主要推选改革开放40周年中，对宁波

经济社会发展做出重大贡献，在业界起创新引领作用的时代甬商典范；拟推
选卓越甬商60名，主要推选改革开放40周年中，积极参与宁波经济社会建
设，在行业内具有巨大影响力的时代甬商典范。

“改革开放40周年·时代甬商选树”活动将历经宣传启动、征集提名、资料
整理、实地调研、资格审定、候选人公示、榜单发布等阶段，侧重注重评价体系的
科学性，注重评选标准的权威性和企业自愿参评的广泛性。

具体榜单设置及选树办法，将在甬商总会官网“全球甬商网”及官微“全
球甬商”和东南商报官微“东南财金”予以公布，敬请关注。

甬商总会简介

甬商总会于2017年11月27日在宁波正式成立。首届甬商总会团体会员
81个，首届理事会理事230名，来自全球46个国家和地区。

“改革开放40周年·时代甬商选树”活动即将拉开帷幕

面向全球选树百名时代甬商典范

本报讯（记者 李臻 通讯员 徐琼）北京时间5月14日，意大利选
举胜出的两大政党——意大利五星运动党与联盟党就新政府总理人
选问题达成共识，确定共同推举“政治中立”性人士出任新意大利总
理。根据意大利媒体的最新报道，宁波诺丁汉大学老师迈克·杰拉奇
被预测为下届意大利总理的热门人选。

迈克·杰拉奇目前是宁波诺丁汉大学中国经济政策研究项目主
管, 金融学助理教授。他在美国麻省理工大学斯隆管理学院获得
MBA学位，精通五国语言。他是董事总经理级别的投资银行家，过去
20年中曾在欧洲、拉丁美洲、亚洲等国开展企业咨询、金融等业务，具
有丰富的国际经验。迈克·杰拉奇经常做客有关中国经济发展的媒体
谈话节目，接受过中央电视台CCTV、意大利媒体Rai、英国广播公司
BBC专访，也是《中国日报》和《财新网》的专栏作家，定期发表与中国
经济密切相关的观点性文章。

凭借对中国经济的深入研究和强有力的媒体影响力，杰拉奇曾两
次被意大利媒体评选为在中国最有影响力的50位意大利人之一，并
荣获2016意大利之星骑士勋章。

马泰奥·萨尔维尼是意大利联盟党领袖，杰拉奇经常与马泰奥·萨
尔维尼讨论国际贸易与政策有关的问题，并就中国与欧盟的关系提出
见解与分析。马泰奥·萨尔维认为，杰拉奇没有政治背景，但对国际金
融和中国经济有深刻见解，是两党要寻找的“政治中立”性人士。

杰拉奇在得知自己被预测为下届总理的热门人选时表示：“对我
而言，最重要的是看到意大利的政要开始对中国相关事务产生浓厚的
兴趣，并希望与中国建立更紧密的关系。无论谁成为下届总理，我都
希望中意两国继续沿着这条相互尊重、紧密的商业文化交流的道路走
下去。”

宁波诺丁汉大学一老师
被预测为意总理热门人选

本报讯（记者 范洪）市统计局日前公布了一季度交通出行公众满意
度调查结果。数据显示，一季度我市居民对交通出行环境继续点赞，总
体满意度评价得分较去年三季度提高1.3分。

调查数据显示，在高质量打造交通出行环境中，我市仍存在“堵点”，
交通基础设施建设仍跟不上需求，公共交通吸引力仍偏弱，不文明交通
行为仍比较普遍，居民对我市交通基础设施建设的评价相对偏低。

这次调查，选择私家车出行的居民比例达45%，比去年三季度提高
了0.6个百分点，而选择公共交通出行的比例则只有23.0%，反映出公共
交通吸引力仍偏弱。

此外，不文明交通行为仍比较普遍，有50.3%的受访者表示，“行人、
非机动车闯红灯”是最典型的现象。居民还普遍认为，电动车最不守交
通法规，从而导致交通事故频频发生，成为交通拥堵的主要原因之一，认
同率高达50.1%。违法停车、行人不走人行横道、共享单车乱停放等问
题也时有发生。对此，市民建议，要加大文明交通出行宣传力度，加强路
面执法，加大对交通违法行为的惩罚力度，使行人和驾驶员自觉养成遵
章守法的习惯，从而营造良好的交通秩序。

本报讯（记者 边城雨 通讯员 冯凯 张昊桦）据江北区综合行政执
法局（城管局）昨天发布的消息，该局日前向辖区内三家共享单车企业以
擅自占用城市道路为由开出了第一批罚单。

随着江北区城市化进程的加快，共享单车企业加大了对江北核心区
域的车辆投放数量，但企业的路面管理缺位以及极少数市民文明素质有
待提高等诸多因素，导致目前单车停放呈无序化状态。据江北区智慧城
管中心的数据显示，该区自去年下半年起，陆续收到市民关于共享单车
随意停放的投诉。

为缓解共享单车占道问题，江北区综合行政执法局将此作为今年办
案重点之一，由分管副局长牵头进行试点，并结合辖区具体情况进行探
索。根据前期调研，目前投放在江北区的共享单车主要包括ofo小黄车、
摩拜、Hello Bike三种，企业投放地主要包括老外滩区域、来福士广场周
边、宁波大学区块及地铁站点附近区域。

江北区综合行政执法局成立案件办理小组，由分管副局长任旗峰牵
头，召集3家共享单车企业进行约谈，向单车企业展示了部分乱摆乱停
的违法照片，指出了当前的问题，并当场发放《协助调查通知书》。之后
执法队员多次到各点位巡查，发现情况有好转，但不明显。4月8日，对
3家企业进行立案查处。

为避免处罚不公，江北区综合行政执法局对每辆单车按照面积进行
计算，并通过现场清点单车数量，确定案件处罚金额，得到了被处罚对象
的认可。目前一家已经自行履行了行政处罚决定，另两家已经进入处罚
决定履行阶段。

“目前，我们对3家企业的处罚，以警示为主，开出罚单希望企业能
够自行整改。下一步，我们将继续致力于整合企业资源、市政划线、智慧
城管、执法中队等各方资源，在完善常态化管理上进一步探索。如果企
业任性野蛮发展，也不排除对其再次开出惩罚性罚单的可能性。”江北区
综合行政执法局副局长任旗峰说。

记者了解到，目前，3家共享单车企业均表示侵占道路、绿地等公共
资源并非本意，也是当前企业发展中的一个难题。他们将积极接受政府
引导，投入更大的人力和物力到路面秩序管理上来，还道于民。也以此
为契机，寻求在系统升级、技术革新、价格调控等机制上的探索和破解，
进一步规范停车，让共享经济真正造福于民。城管部门也将按照相关规
定，对极少数不文明停车的市民进行教育处罚，营造良好的出行氛围。

宁波公布一季度交通出行满意度调查结果

电动车最不守交通法规

我市开出首批“共享单车罚单”

对占道乱象说“不”

迈克·杰拉奇


